
 

 

 

第７０回 理事会（平成１４年度第９回）議事録 

 

                       財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成１５年５月２４日（土）１１：５０～１２：２０ 

２．場     所： 神奈川県社会福祉会館 ４階第２研修室 （横浜市神奈川区沢渡４－２） 

３．出 席 理 事：  (会     長)  河野  洋平､ 

           （副 会 長） 廣瀬   稔、古郡 敬一、野地 澄雄 

           （専務理事） 山田   隆  

(常務理事)  片   忠夫、渡邊 三郎、菊地 富士夫、越前谷 芳隆 

           （理  事） 早川 博基、上田 英之、本田 衛義、柴田 秀一、百海 廷、 

斎藤 幸雄、堀  祐樹、長久保 巌、岡本 洋一、徳本 進 

菊池 勇二、木村 徳善、清水  忠、平澤 幸一、栗田 謙悟、 

本宮 敏宏 

             うち委任：河野 洋平、越前谷  芳隆､堀  祐樹､ 

４．出 席 監 事  井駒 利一、徳田 盾夫 

５．議 長 選 出  山田  隆専務理事を指名 

６．議事録署名人選出 斎藤理事､木村理事を選出 

７．書     記  徳本 進理事を指名 

８．議           事 

  １)競技本部関係 

   （１）報告事項 

  ① 駅伝大会について 

      古郡副会長から､第４回クラブ対抗駅伝に参加しての報告があった｡非常に良い大会で､専門 

    的にいうと､大会規模･レベルは低いです｡参加している選手のレベルが高いと思って足が遠の 

    いているのではないか｡一般の人が普通にジョギングしている程度で参加できる大会だと思い 

    ます｡ 専務理事､常務理事も一度見て頂き､非常に楽しい大会ということを認識してほしい｡ 

  そして、県連チーム･競技本部チームを作り、我々が率先してこの大会をＰＲして行くことが 

  必要である｡場所も良く､駆けてみたいレースであったのが感想である｡参加者が増えるように 

  もっと努力してほしいとの報告があった｡ 

     ② スノーボード組織について 

          ＳＡＪ佐々木理事より､世界のスノーボード組織は､ＩＳＦとＦＩＳがあったが､昨年６月に 

        ＩＳＦが崩壊して、ＦＩＳのみになった。大会に出るためには、日本にはＪＳＢＡがあるが､ 

        ＳＡＪ登録に変わってきており、まもなく１本化されると思う。少し時間が掛かるが組織的に 

    は、ＳＡＪに固まりつつあるとの報告があった｡ 

      ③ 県総体について 

          栗田理事より､来シーズンより県総体が津南から白馬五竜に変更になった｡６月21～22日に 

        現地との打合せを行なうことになった｡交通費等については､会計と別途相談させて貰いたいと 

        の報告あった｡ 

   

 （２）審議事項 

山田 隆専務理事より､野辺山スラローム（第２回チャレンジカップ第３戦）の運営変更について､ 

スキー場に全面委託し、連盟役員をジュリーメンバーと計算委員の１０名以内に抑えることで経費 

の節約を図る｡又､役員に対しては講義やセミナーを行なうので大会の質は落とすことはないと判断 

しているとの提案があり､承認された｡ 

    

  ２）総務本部関係 

  （１）報告事項 

① 会計報告･事業報告の締切りについて 

上田理事より、会計報告･事業報告の締切りが､明日(２５日)です｡明日までに行事報告の精算 

         があっていることを確認してください｡会計の締めは５月３０日(金)１９時です｡これを過ぎる 

 



 

 

         と個人で持ってくるか､来年度になるので､ご協力をお願いしますとの意見があった｡ 

② 協賛会員関係について 

  上田理事より､協賛会員の入金は殆ど済んでいるが､海外関係では､イーグルツアーがSARS 

騒ぎの中､１０万円入金して頂いた｡未確認は､アップラインステップが未入金なので､確認して 

ほしいとの意見があり､菊池競技本部長から確認するとの返答があった。 

   

（２） 審議事項 

     山田 隆専務理事より、評議員会にて平成１５年度(ＳＡＪ１６年度)の予算が承認された｡  

        来期は非常に厳しい予算となっており、各行事とも必要最小限の役員で、会員へのサービス 

    低下及び大会の質を落とすことなく、運営・努力して頂きたいとの提案があり、承認された｡ 

     

  ３) その他 

(１) 会計監査日程について 

上田理事より､会計監査はこちらの都合で、６月３週にお願いしていますが､県総体で五竜へ 

    行く理事が４名いるので、日程を変えますかとの意見があった。 

    片常務理事より、後ろにずらすと理事会に間に合わなくなるが、取りあえず後ろにずらすこと 

        となった。 

     井駒監事から、日時を指定してくださいとの要望あり、及び日程変更するならば徳田監事に 

        は、１週間前迄には連絡ほしいとの意見があった。 

(２) 夏季評議員会までの日程について 

７月２６日(土)は､夏季評議員会です｡各協会の評議員で､春と夏の評議員会２回共欠席する評 

         議員が多数いる｡本日も１７名欠席したが､加盟団体で対応してほしいとの意見があった｡ 

         また､７月２６日(土)の資料作りが大変なので、各部キチッとまとめて、正しいデータを出して 

         下さい｡戸惑うと資料が間に合わなくなります｡決算締めを含めて宜しくお願いしますとの意見 

         があった｡ 

(３) 監事から 

井駒監事より､会計監査について６月になってから報告書を見させて頂き､不備な点があれば 

        コメントしておくので､本会計監査は報告書を一つ一つ論議しないで､それの各部説明を受ける 

        ことにして時間短縮を図り､会計監査を行ないますとの提案があり､了承された｡ 

 

 

 

  以上､この議事録が正確であることを証明するため､議事録署名人､下記により署名する｡ 

 

         平成１５年 ６月 ６日 

 

                        

                                       議    長                                      印 

 

 

 

                                      議事録署名人                                       印 

  

              

 

                                       議事録署名人                                       印 

 

           


